

子供の頃によく行ったお餅まき！
なかなか伊賀で会う事が無かったので
無いならやっちゃえ！って事で
お餅まきもやっちゃいました～(^^)
捨うのも楽しいんですが…
実は投げる方も楽しいんです！
小さい子どもさんから
地域のおじいちゃん・おばあちゃんまで
沢山の方に参加して頂けて
良かったなって思います(^^)

地域の方に手伝って頂いて開催した
お餅つき大会は
本物の杵と臼を使ってつきました！
機械でつくととは違って
みんなでわーわー言いながら
笑顔が溢れる日になりました(´▽`)
つきたてのお餅の味は格別！
粉を付けずに触って…
手がえらいこっちゃん(笑)
これもまた良い思い出(^^)
火起こし体験もして
マシュマロも焼いたよ！

N1グランプリにも参加している
前山城村へ行ってみました！
山の散策は本格的で
山あり谷あり！
みんなで山の中を探検してきました！
沢山歩いた後のお昼ご飯は
なんと手作りピザ～(^^)/
好きな具材を好きなだけ乗せて
炭火で焼いて出来上がり！
やっぱり自分で生地から作って
トッピングして作ったピザの味は…
格別です！

子どもだけで
コーヒー屋さん出ました！
コーヒー豆を焙煎して
お客さんの注文を聞いて
豆をミルでひいて
コーヒーをいれてお出掛けする！
子ども達で考えて
協力して盛りもりました(´▽`)
帰って事が
リアルに体験出来た1日でした！
「美味しかったよ」って
嬉しい言葉も沢山頂いてましたよ！

体験や経験する事をする事が
多いつばめカフェですが
たまには学びも取り入れています！
子ども余興の見直しにあたり
子ども会議を開催する団体の募集があり
やりたい！って立候補した所
採用して頂けて
みんなで自分達の権利について学び
意見を出し合いました！
映画上映も開催して
マイクプロラスチックについて知り
自分達の周りのゴミ拾いもやってみました！
ただ拾いなさいと言われてするより
色んなことを知った上でする事で
いつものゴミ拾いより
自ら進んでする気持ちも生まれて
知って大切になって思いました！

近くの玉滝へ
春を見つけに行ってみました(´▽`)
先生にも来て頂いて
食べれる野草・食べれない野草など
色々な事を教わりました！
竹を切って作った竹飯ごうを
穴を掘って作ったかまどで
炊きました！
残り火でマシュマロも食べました(^^)
竹ぽっくりも作りしましたよ！
野外活動はワクワドキドキが
沢山あって
子どもも大人の楽しめた1日でした！

つばめカフェ

N1グランプリ ありがとうございました！

昨年は沢山の方に応援して頂いたお陰で
グランプリを頂きました！
今後も色々な活動をして行きたいと思っておりますので
これからも応援の方
よろしくお祈りします～(´▽`)/
参加の方もお待ちしております！
お手伝いして頂ける方も
大募集中です！

今年もやってきましたー！
つばめカフェの運動会は
全員参加型～(^^)/
ラジオ体操から始まって
しっぽ取り
玉入れ
リレー
障害物競走
ラムネ飲み競走は今年も1番人気でした！
子どもから大人まで
真剣になって走ったり
応援したり
いい汗を流した1日でした！

